



Le Saint-Siège

CÉLÉBRATION EUCHARISTIQUE EN MÉMOIRE DES CARDINAUX ET DES EVÊQUES DÉCÉDÉS AU COURS DE L'ANNÉE **HOMÉLIE DU PAPE JEAN-PAUL II** *Jeudi 13 novembre 2003* 1. "Je leur donne la vie éternelle" (*Jn* 10, 28). Cette parole du Christ inonde de lumière et d'espérance notre célébration d'aujourd'hui, au cours de laquelle nous prions pour les Cardinaux et les Evêques décédés au cours de l'année écoulée. La mémoire des Cardinaux qui nous ont quittés a été particulièrement présente et vivante au cours du récent Consistoire. J'ai à coeur également en cet instant, de rappeler leur nom: Hans Hermann Groër, Gerald Emmet Carter, Aurelio Sabattini, Francesco Colasuonno, Ignacio Antonio Velasco García, Corrado Ursi et Maurice Michael Otunga. Je rappelle également avec eux le Patriarche Raphaël I Bidawid. 2. Nous prions en outre pour les Evêques, que Dieu a rappelés à lui de ce monde au cours des mois derniers. Il est réconfortant de penser que tous ces vénérés Frères, serviteurs zélés de l'Evangile au cours de leur existence terrestre, sont à présent entre les "mains" prévoyantes de Dieu, qui les a accueillis dans l'affection éternelle de son amour. Dans leur sollicitude pastorale, ils ont éduqué les fidèles, à travers la prédication et l'exemple, à tendre les mains vers les valeurs vraies et éternelles, en cherchant à devenir les modèles du troupeau qui leur a été confié (cf. *1 P* 5, 2-3). Nous avons donc l'assurance que le Seigneur leur accordera la récompense promise à ses fidèles serviteurs. 3. Que la Très Sainte Vierge Marie les accueille et obtienne pour eux le repos éternel dans le royaume de la lumière et de la paix du Ressuscité. Amen. © Copyright 2003 - Libreria Editrice Vaticana
